

18. Oktober 2016

VOLG folgt auf Migros

Der „Migros-Partner“ A. Gärtner Lebensmittel GmbH schliesst seine Türen an der Bruggerstrasse 3 am 22. Oktober 2016. Der Gemeinderat freut sich ausserordentlich, dass es der Liegenschafteneigentümerfamilie Grimm gelungen ist, eine optimal Nachfolgelösung zu finden.

Nach einer Umbaupause eröffnet die Landi Maiengrün am 9. Dezember 2016 am gewohnten Ort einen neuen VOLG-Laden. Zusammen mit Bäckerei, Chäs-Hütte, Gmües-Lädeli und Metzgerei verfügt Birmenstorf somit weiterhin über ein attraktives Einkaufsangebot für den täglichen Bedarf. Nutzen Sie dieses und tragen Sie damit gleichzeitig zu dessen Erhalt bei!

Während der ‚Durststrecke‘ vom 22. Oktober bis zur Eröffnung des VOLG-Ladens erweitert die Chäs-Hütte nicht nur ihre Öffnungszeiten (zusätzlich auch am Montag von 08:00 bis 12:30 Uhr und von 14:00 bis 18:30 Uhr geöffnet) sondern auch ihr Angebot an Lebensmitteln des täglichen Bedarfs entsprechend der Nachfrage. Der Gemeinderat schätzt diese Unterstützung ausserordentlich.

Öffentliche Informationsveranstaltung vom 25. Oktober 2016

Gerne informieren wir Sie über aktuelle Gemeindethemen.

Die Informationsveranstaltung vom 25. Oktober 2016 dreht sich um die Schwerpunkte der kommenden Wintergemeindeversammlung. Daneben orientieren wir über den aktuellen Stand verschiedener, laufender Projekte. Benützen Sie die Gelegenheit zur Information und Fragenstellung

Folgende Themen stehen dabei im Mittelpunkt:

- Aufhebung Feuerwehr Birmenstorf/Mülligen und Anschluss an Feuerwehr Baden *
(neben dem Gemeinderat wird das Komitee „Pro Feuerwehr Birmenstorf/Mülligen“ seine Sicht zum Thema darlegen)
- Bewirtschaftung Ortsbürgerwald: Kündigung Vertrag mit Forstbetrieb Birretholz und Überprüfung von Alternativen *
- „Birmifäscht 2017“
- Kantonale Sparmassnahmen im Schulbereich
(die Schulpflege informiert über die Auswirkungen vor Ort)

Die Veranstaltung dauert ca. zwei Stunden. Gerne laden wir Sie anschliessend zum Apéro ein.

Senioren 60+ laden ein auf Donnerstag, 10. November 2016

zum Vortrag Ortsgeschichte „Birnenstorf im 20. Jahrhundert“

Zu Beginn dieses Jahres wurde der zweite Band unserer Ortsgeschichte mit dem Titel "Birnenstorf im 20. Jahrhundert" dem Publikum vorgestellt. Patrick Zehnder, Historiker und Lehrer an der Kantonsschule Baden, hat zusammen mit einem Autorenteam in einem sehr lesenswerten Buch eine Reihe von Kapiteln verfasst und zusammengestellt. Die Texte wurden mit einer Vielzahl von zeitgenössischen Bildern illustriert.

Patrick Zehnder wird all jenen, die mehr über das Buch wissen möchten, in einem Vortrag einerseits den Inhalt des Werkes vorstellen, andererseits aber auch einiges über dessen Entstehungsgeschichte erzählen. Er wird über die frühen siebziger Jahre berichten, als Hippies und eine Kommune ins Dorf kamen. Das Buch kann übrigens auf der Gemeindekanzlei erworben werden.

Donnerstagnachmittag, 10.11.2016

15.00 Uhr

Grosses Sitzungszimmer im 1. Stock des Gemeindehauses

Anschliessend an den Vortrag offeriert die Gemeinde einen kleinen Apéro.

Rebparzelle zu verpachten

Im Gebiet ‚unterer Nettel‘ verpachtet die Ortsbürgergemeinde per 1. Januar 2017 eine Rebparzelle mit 15 Aren Inhalt.

An der Pacht interessierte Personen sind eingeladen, sich bis Mitte November bei der Gemeindekanzlei (056 201 40 65 oder gemeindekanzle@birmenstorf.ch) zu melden, welche gerne nähere Auskünfte erteilt.